
INTERVISTA N.1 
(IIS Paolini Cassiano di Imola) 

Cosa vi è piaciuto del tour? 

S1: <<Sono state molto interessanti le testimonianze vere, i posti 
sul mare, in particolare Cefalù, e i posti nuovi, mai visti prima.>> 

S2: <<Ci ha colpito la differenza dall’ambiente in cui siamo abituati 
a vivere, è una realtà diversa da quella 
che viviamo noi al nord.>> 

S3: <<Vedere queste storie ci tocca 
particolarmente in questo caso, dato 
che in prima persona non le viviamo 
mai, nonostante siano presenti anche 
al nord, perciò aumenta le nostre 
consapevolezze.>> 

Cosa pensate di Addiopizzo e Addiopizzo Travel? 

S1: <<È una buona iniziativa perché queste regioni al sud sono 
regioni più in difficoltà rispetto quelle al nord e hanno quindi 
bisogno di qualcuno a cui appoggiarsi.>> 

S2: <<Indubbiamente sono 
associazioni che ammiro tanto, 
perché c’è molto impegno dietro, 
da parte di molte persone.>> 

S3: << Mi ha affascinato il 
racconto dell’imprenditore 
(Giorgio Scimeca), riguardo la 
sua attività commerciale, che si è 
sentito oltre che supportato anche legato emotivamente. Questo fa 
onore all’associazione.>> 

Rifareste mai un tour del genere? 

S1,2,3: <<Sicuramente! Anche fuori 
dall’ambiente scolastico.>>
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